
坂東市定例教育委員会（令和７年１月）議事録  

 

１  招集日時   令和７年１月２４日（金）  

午前９時５５分～午前１０時４０分  

２  招集場所  坂東市役所３階大会議室  

３  出席委員  教  育  長       倉  持  美由紀  

   教育長職務代理者   山  口  直  通  

  教育委員             石  山    巌  

             瀨  治  彦    

                 野  本  奈津子  

５  委員以外の出席者   

    教育部長                 張  替    勇  

    学校教育課長               丸  嶌  正  隆  

    指導課長                     間  中  芳  子  

    生涯学習課長               海老原    健  

    スポーツ振興課長             菊  池  和  則  

    図書館・資料館長                寺  崎  和  子  

    市民音楽ホール館長            染  谷  貴  男  

学校教育課課長補佐兼係長         古  矢  真  弓  

６  会議案件  

（１）事業報告等  

（２）議  案  

    報告第１号  専決処分の承認を求めることについて  

          （職員の分限休職処分について）  

    議案第１号  坂東市立猿島幼稚園における令和７年度の学級  

          編成について  

    議案第２号  坂東市ティームティーチング非常勤講師取扱要  

          綱の一部改正について  

 （３）その他  

    ・市内小中学校の卒業式及び入学式について  



７  会議概要  

○開  会  

教育長から開会の宣言がなされた。  

○議  事  

（１）事業報告等  

（教育長）年度としては、押し迫っていますが、いいお話をし

たいと思います。  

 一つ目は、不祥事をなくしたいということで、祥事（おめで

たい事）を集める取り組みをしています。いい行為を１００

個出してくださいと各校に呼び掛けています。何かの形で、

お示しできればと考えています。受け取るだけで、ポカポカ

するような話が集まってきています。  

 二つ目、はたちの集いにご出席ありがとうございました。  

 実行委員を中心に開催するスタイルが定着し、厳粛で華やか

な式となりました。  

 三つ目は、坂東清風高校のネギ栽培について、ドローンでの

取り組みを茨城新聞取り上げてもらったことです。  

（各部課長等）  資料等に基づき説明  

【主な質疑・意見等】  

   （石山委員）広報誌に掲載されているハワイのマラソンの写真  

   を見ました。坂東市のユニフォームを着た選手達が写ってい  

   て、坂東市をアピールするのはいい試みだと思いました。  

   ユーチューブで将門ハーフマラソン大会の映像等を見たこと  

   があります。素人の感想ですが、将門ハーフマラソン大会の  

   様子を、ドローンを使って映像でＨＰ等に流す予定はありま  

   すか。  

 （スポーツ振興課長）ユーチューブの動画は、おそらく一般の

方が撮られた映像だと思います。担当課では写真は撮ってお

りますが、職員の人数的にそれ以上は難しいです。参加者の

写真等を SNS に掲載することの了承は得ていますので、今後



検討させていただきます。  

 （猪瀬委員）生涯学習課で出している分館助成金について、印

象的なものを教えてください。逆井山では、消防団により防

災意識を高めようということで、段ボールベッドの組み立て

訓練等が行われました。  

 （生涯御学習課長）飯島地区の納涼花火大会、神大実地区、七

郷地区の歩こう会、芸能発表、生子地区のコスモス街道、芸

能人コンサート等が印象深いです。次回、一覧表をお出しし

ます。  

 （山口委員）訪問型家庭教育支援員連絡協議会の事業について

は、平成 28 年から文部科学省の委託で始まりました。二人

一組で合計六組が大変な思いで活動をされています。現在の

活 動 状 況 と 教 育 支 援 セ ン タ ー 等 と の 連 携 に つ い て 教 え て く

ださい。  

 （教育長）訪問型と教育支援センターはそれぞれ活動していま

したが、最近は繋がりができています。これらをうまく使っ

て、進めていきたいと考えています。  

 （生涯学習課長）現在の活動状況については、次回お答えいた

します。  

 （指導課長）教育支援センター「ひばり」「ちゃのはな」、猿島

中フリースクールとの連携については、次回お答えいたしま

す。  

 （野本委員）郷土館ミューズ収蔵作品展において、協力者とは

どのような方になりますか。  

 （資料館長）都内にお住いの小林さんです。 70 台の方で、絵の

作成をされており、アトリエが絵で一杯になってしまったの

で寄贈したいということで、以前から相談がありました。  

  資料館には、このような相談や寄贈したい方が多くいらっし

ゃいます。蔵の中に見てもらいたいものがある等の相談にの

ることで、企画展につながっています。  



（２）議  案  

     報告第１号  専決処分の承認を求めることについて  

          （職員の分限休職処分について）  

    （図書館・資料館長）資料等に基づき説明  

    【主な質疑・意見等】  

     な  し  

  ※報告第 1 号について原案どおり承認  

 

    議案第１号  坂東市立猿島幼稚園における令和７年度の学級  

          編成について  

    （学校教育課長）資料等に基づき説明  

       【主な質疑・意見等】  

       な  し  

    ※議案第１号について原案どおり承認  

 

    議案第２号  坂東市ティームティーチング非常勤講師取扱要  

          綱の一部改正について  

    （指導課長）資料等に基づき説明  

    【主な質疑・意見等】  

      な  し  

  ※議案第２号について原案どおり承認  

 

（３）その他  

    ・市内小中学校の卒業式及び入学式について  

   （学校教育課長補佐兼係長）資料等に基づき説明  

  【主な質疑・意見等】  

  （石山委員）古河中等学校に進学する児童はどれくらいいるの  

   か。増えているのか。  

   （学校教育課長補佐兼係長）次回資料をお出しします。  

 



 

○閉  会  

教育長から閉会の宣言がなされた。  


